



*Chambre
Syndicale
Typographique
Niçoise*



ENSEMBLES POUR NOTRE AVENIR

Aujourd'hui, vendredi 22 octobre 2021, une délégation CGT de la Provence a été reçue à Nice-Matin.

Un point a été fait sur la capitalisation de la Provence avec deux repreneurs potentiels annoncés actuellement lors du CSE extraordinaire du jeudi 21 octobre 2021.

Un constat a été fait sur la pertinence d'un centre d'impression commun avec, à minima, le tirage des titres de Nice-Matin et de la Provence mais pour assurer la pérennité de celui-ci, un projet de développement éditorial doit accompagner l'évolution du site d'impression et d'assurer l'avenir de nos titres et de nos emplois. Ce nouveau site sera parti intégrante du nouveau pôle actionnariat de Nice-Matin / La Provence.

Les élu(e)s CGT vont continuer à échanger de manière très régulière et seront vigilants sur le volet social des projets, quels qu'ils soient, pour toutes les catégories professionnelles et leurs filiales.

Nice, le 22 octobre 2021

Les élus CGT de La Provence et de Nice-Matin